

Travaux entre le rond-point Jean Monnet et la ZAC de la Sucrierie



Suite à l'incident récent du convoi exceptionnel au niveau de la ZAC de la Sucrierie (route de Sens), la SNCF engage des travaux de réparation du pont endommagé. Le chantier commencera à s'installer dès ce lundi 7 décembre au matin (6h) et le trottoir sera ainsi neutralisé. Les piétons devront donc emprunter l'autre trottoir le temps des travaux.

Au niveau de la circulation, elle restera ouverte toute la semaine mais la sécurisation des échafaudages aura certainement une incidence sur la fluidité du trafic.

Merci de votre compréhension